

Dominicana incauta más de 15 toneladas de drogas en lo que va de año



Imagen ilustrativa

Santo Domingo, 17 dic (RHC) Más de 15 toneladas de drogas han sido incautadas en lo que va de año en la República Dominicana, y el contrabando de esas sustancias es uno de los problemas que más golpea hoy al país.

De acuerdo con la Dirección Nacional de Control de Drogas (DNCD), en los primeros seis meses de este año la más ocupada fue la cocaína con 12 mil 222 kilogramos, la cual tenía como destinos fundamentalmente Estados Unidos y Puerto Rico.

La DNCD precisó que en el primer trimestre se ocuparon tres mil 684 kilogramos (Kg) en distintas provincias y la cifra se triplicó en el segundo trimestre del año, alcanzando los 11 mil 364 kg decomisados en distintos operativos.

Durante el trimestre julio, agosto y septiembre, la Policía Nacional y la DNCD, bajo la coordinación del Ministerio Público, sacaron de las calles un total de mil 11 gramos de sustancias controladas.

El informe reveló también que a nivel nacional fueron ocupados 79 mil 460 dólares. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/342314-dominicana-incauta-mas-de-15-toneladas-de-drogas-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba